

Cyrine Zeder



«Je baigne dans le droit depuis toute petite»

Quelle est votre fonction au sein de la direction de l'AM Suisse?

Je dirige le service Droit, questions sociales et gestion de l'entreprise. Je suis notamment chargée de fournir des conseils juridiques, de collaborer et d'échanger avec les partenaires sociaux ainsi que de participer aux groupes de travail pour les révisions des lois et les procédures de consultation. Je traite de nombreuses statistiques à l'intention de la gestion de l'entreprise.

Comment êtes-vous arrivée à ce poste?

Je baigne dans le droit depuis toute petite ou presque. Mes parents travaillaient dans ce domaine, et c'est là que j'ai effectué ma formation. J'ai aussi épousé un juriste. Avant de rejoindre AM Suisse, j'avais déjà travaillé dans une association patronale.

Quels contacts entretenez-vous avec les membres de l'Union?

Je suis là pour leur fournir des conseils juridiques, souvent par téléphone ou par e-mail. Quant aux conseils de vive voix, je les fournis sur rendez-vous dans nos locaux ou lors de séminaires que je dirige sur des questions de droit.

Quelles relations entretenez-vous avec Aarberg?

Le conseil juridique concerne aussi, naturellement, les entreprises de technique agricole. Pour moi, Aarberg est le deuxième site d'AM Suisse, tout aussi important que le premier.

Que faites-vous pendant vos loisirs?

La natation, la pâtisserie et le football sont mes loisirs préférés. En ce qui concerne le football, je ne suis que spectatrice, mais je m'engage tout de même dans le sport, puisque mon mari est arbitre. Et, bien entendu, je suis très attachée à ma famille. Notre fille, âgée de six mois, nous occupe beaucoup.

Nous vous remercions, Cyrine Zeder, et vous souhaitons tout de bon dans votre vie privée et professionnelle.

Cyrine Zeder (34) arbeitet seit knapp drei Jahren in der Geschäftsstelle der AM Suisse in Zürich. Sie wohnt in Emmenbrücke.

Cyrine Zeder, 34 ans, travaille depuis près de trois ans au secrétariat d'AM Suisse. Elle vit à Emmenbrücke.

«Die Juristerei wurde mir in die Wiege gelegt»

Was machen Sie in der Geschäftsleitung des AM Suisse?

Meine Funktion ist die Leitung Recht, Soziales und Unternehmensführung. Zu meinen Aufgaben gehören unter anderem die Rechtsberatung, die Zusammenarbeit und der Austausch mit den Sozialpartnern, die Mitarbeit in Arbeitsgruppen für Gesetzesrevisionen und Vernehmlassungen. Zuhilfenahme der Unternehmensführung bearbeite ich zahlreiche Statistiken.

Wie sind Sie zu dieser Tätigkeit gekommen?

Die Juristerei wurde mir quasi in die Wiege gelegt. Meine Eltern übten diesen Beruf aus, und so absolvierte auch ich diese Ausbildung. Ich habe dann auch einen Juristen geheiratet. Bevor ich zu AM Suisse kam, hatte ich bereits in einem Arbeitgeberverband gearbeitet.

Wie stehen Sie im Kontakt zu den Verbandsmitgliedern?

Ich stehe ihnen für Rechtsberatungen zur Verfügung. Das geschieht oft im Gespräch am Telefon oder auch per Email. Persönliche Begegnungen ergeben sich jeweils an Terminen vor Ort oder an Seminaren zu Rechtsthemen, die ich leite.

Welche Beziehung pflegen Sie zu Aarberg?

Die Rechtsberatung betrifft natürlich auch Landtechnikbetriebe. Aarberg ist für mich der zweite, gleichwertige Standort von AM Suisse.

Was machen Sie in Ihrer Freizeit?

Schwimmen, Backen und Fussball sind meine bevorzugten Freizeitbeschäftigungen. Beim Fussball bin ich allerdings nur Zuschauerin, aber trotzdem engagiert – mein Mann ist Schiedsrichter. Und natürlich ist die Familie sehr wichtig. Unsere halbjährige Tochter hält uns ganz schön auf Trab.

Danke, Cyrine Zeder, und weiterhin alles Gute bei der Arbeit und im Privatleben.